

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres SUKABUMI BRIPKA Geri Permana S.Pd Melaksanakan Door To Door System di Desa Sukamanah

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 11, 2023 - 14:28



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres SUKABUMI BRIPKA Geri Permana S.Pd Melaksanakan Door To Door System di Desa Sukamanah*

Kapolsek Gegerbitung, dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, BRIPKA Geri Permana S.Pd, pada hari Senin, 11 Desember 2023, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini merupakan pelaksanaan Door To Door System (DDS) atau sambang kepada warga masyarakat di wilayah Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA Geri Permana S.Pd menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Sukamanah, antara lain:

1. **Pencegahan Radikalisme:** Mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama dengan POLRI melakukan upaya pencegahan dan penanggulangan penyebaran paham radikalisme. Partisipasi aktif masyarakat diharapkan dapat menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi.
2. **Sosialisasi Penggunaan Masker:** Memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menggunakan masker saat beraktivitas di luar ruangan. Hal ini sebagai antisipasi penyakit terutama penyakit infeksi saluran pernapasan, mengingat dampak dari musim kemarau.
3. **Implementasi Program AA DEDE PRESISI Curhat Dong:** Bhabinkamtibmas menyediakan waktu untuk menyerap informasi, saran, keluhan, dan curhatan dari warga. Hal ini sebagai bagian dari implementasi program "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE. SH, S.I.K, MH.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan penuh interaksi positif antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat. Semua himbauan disampaikan dengan tujuan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sehat bagi seluruh masyarakat Desa Sukamanah.